



## **La Biblioteca Universitaria ya cuenta entre sus fondos con un ejemplar de *El Quijote* traducido al esperanto**

■ Los representantes de la Fundación Esperanto en Ciudad Real, Raúl Martínez y Arturo Jiménez, entregaron ayer al director de la Biblioteca de la Universidad regional, Antonio Galán, un ejemplar de *El Quijote* en esperanto, del que hasta ahora no existía ninguno de propiedad de la UCLM, lo que agradeció el responsable de estos fondos. Se trata de una edición de 1977 traducida por el lingüista Fernando de Diego, a la sazón, una de las mejores traducciones al esperanto de esta obra universal para un idioma que, según pretenden los esperantistas, pueda llegar a ser un idioma de uso común para todos los habitantes del planeta, manteniendo por supuesto la idea que defienden: "Cada pueblo su idioma y uno común para todos".